

[Redacción Periódico Girón](#)



La actualidad deportiva matancera en barrios y terrenos de la periferia es interesante porque sus principales protagonistas estudian, trabajan o, en no pocos casos, son personas jubiladas que disfrutan al participar como aficionados o servir de árbitros y jueces para beneplácito de todos, cargados de emociones por la rivalidad que existen entre atletas, sea en disciplinas individuales o colectivas. Presentamos un abanico de competencias.

FÚTBOL EN EL TENIS

En los terrenos deportivos de la playa El Tenis, de la ciudad de Matanzas, se enfrentaron equipos de secundarias básicas y preuniversitarios, como reinicio del ciclo competitivo del curso escolar 2022-2023. Los seleccionados 1 y 2 de las secundarias sacaron mejor provecho, al derrotar a los preuniversitarios con marcadores de 3-2 y 4-3; mientras que los números tres igualaron a dos goles. Por otra parte, una selección integrada por trabajadores sociales se impuso 5-2 a otra similar, compuesta por estudiantes del nivel medio superior.

BÉISBOL 5 EN LA PLAZOLETA

Imbuidos en el reciente triunfo cubano durante el Campeonato Mundial de Béisbol-5, celebrado en México, los muchachos del barrio de Cumbre Alta, en el Consejo Popular Versalles, derrotaron a los del Paseo Martí, 12 carreras por 3, con destaque particular para Miguel Ruiz al impulsar a seis corredores. El conjunto de la Zona Franca, en el primer choque, se impuso al de la Zona Industrial 6-3, mientras que estos últimos se desquitaron en el juego de cierre con marcador de 7-2.

CIERRA CON EL DOBLE NUEVE

Uno de los juegos pasivos más atractivos para los cubanos, de ambos sexos, es el dominó, y por ello cada tarde en el barrio de Versalles son varios los equipo que se forman para disfrutar de agradables encuentros, aunque no pocas veces, quien pierde, amenaza regresar al otro día para arrasar con sus victimarios. Por lo que quienes residen en el Paseo Martí no se conformaron con el revés que el fin de semana anterior le propinaron sus rivales de la parte alta de Versalles, y aseguraron que irán por el desquite.

DEL JUEGO CIENCIA

Dedicado al Desembarco del Yate Granma, el 2 de diciembre de 1956, profesores y alumnos de la escuela primaria José Luis Dubrocq, perteneciente al Combinado Deportivo Nro. 2, de La Playa, se enfrascaron, tablero por medio, en duras batallas del juego ciencia. Sobresalieron varios talentos, como Javier Jiménez, con 8 puntos de 8 posibles, Sofía Fernández, 6,5, y Daniel Alejandro Carballo, 5,5. Entre los profesores sobresalió Hallen Alemán, profesor de Educación Física.

(Por: Evangelio Víctor Molina Alemán / Foto: Juventud Rebelde)